

La fondation Arc-en-Ciel est prête pour le Lion

Parmi les participants inscrits dans les courses et randonnées organisées dans le cadre du Lion, on pourra voir 155 porteurs d'un maillot blanc floqué du chiffre 40, correspondant aux quarante ans d'existence de la fondation Arc-en-Ciel. Certains d'entre eux se sont entraînés autour de la base de loisirs.

Après trois années de manque, les amateurs de la course mythique reliant Montbéliard et Belfort (ou l'inverse !) vont pouvoir enfin retrouver ces sensations et ce public qui font du Lion un semi-marathon de légende. Parmi les milliers de participants aux diverses courses et randonnées proposées par les organisateurs, on pourra remarquer 155 porteurs d'un maillot blanc floqué du chiffre 40, correspondant aux quarante ans d'existence de la fondation Arc-en-Ciel, gestionnaire d'établissements de soins, d'accueil et de services à la personne en Franche-Comté.

108 participants à la randonnée

Ainsi, dès le samedi 24 septembre, 108 personnes participeront à la randonnée du Lion au départ de la Miotte à Belfort. Parmi lesquelles cinq résidents de la résidence Les Vergers de Rougemont-le-Château (Territoire de Belfort). Cinq autres résidents de la résidence Surleau de Montbéliard partiront à la découverte de la ville de Bel-



Les équipes d'accompagnateurs de la fondation Arc-en-Ciel autour de Jean-Claude, un des trois résidents inscrits pour le Lion.

fort lors de la marche culturelle organisée par Belfort Tourisme.

Dimanche 25 septembre, 47 coureurs de l'équipe « Fondation » seront au départ de la Féline ou des 10 km. Dans cette dernière épreuve, trois joëlettes (lire par ailleurs) seront engagées pour permettre à Jean-Claude, résident à la Maison Blanche de Beaucourt, et à Méline et Julien, de la maison d'accueil spécialisée (Mas) La Moëtte de Lure, de connaître les émotions liées à cette course populaire.

Des entraînements nécessaires

Afin de permettre aux accompagnateurs des joëlettes de former des équipes soudées et efficaces, des entraînements ont été programmés autour de la base de loisirs de Brognard. Habités aux efforts individuels des courses hors

stade ou des trails, les coureurs et coureuses doivent s'adapter à la conduite d'un véhicule particulier, qui demande une grande cohésion, afin que le résident « conserve le sourire tout au long du parcours » ! À l'issue de plusieurs tours de l'étang du Pâquis, Natacha François, chargée de communication à la direction générale de la fondation, et Diane Dubresson, responsable communication, ont procédé à la composition des trois équipes d'accompagnateurs et ont remis à l'ensemble des personnes présentes un maillot aux couleurs de la fondation.

Un dernier entraînement avant la course du Lion aura lieu au même endroit, ce mardi 20 septembre à 17 h 30. À noter que les joëlettes prendront le départ de la course à Châtenois-les-Forges, à 9 h 20, le dimanche matin.

La joëlette pour davantage d'autonomie

Créé par Joël Claudel en 1987, pour permettre à son neveu Stéphane de randonner avec lui, cet étonnant véhicule se faufile là où un fauteuil roulant ne peut passer : pistes, sentiers, chemins. Des brancards modulables, à l'avant et à l'arrière, permettent aux accompagnateurs de conduire la joëlette sans effort de portage puisque le poids du passager repose sur la roue. Aujourd'hui commercialisées par la société Ferriol-Matrat, dans la Loire, les joëlettes peuvent se décliner en version deux-roues, pour plus de stabilité notamment dans les courses sur route. Il existe même une version électrique allant jusqu'à 6 km/h.



Jean-Claude et ses accompagnateurs sont tous prêts pour le Lion